

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE MENSUELLE DU 14 NOVEMBRE.

ORDRE DU JOUR.

Nomination du maire suppléant.

RAPPORTS.

1. *Bureau des Commissaires*.—Pour accepter une certaine rue des administrateurs de la succession de feu Sir W. E. Logan (28 octobre).
2. *Bureau des Commissaires*.—Pour accepter certaines rues de M. l'échevin Marcil (28 octobre).
3. *Bureau des Commissaires*.—Pour voter une somme de \$35,000 pour l'établissement d'un hôpital pour les variolés. (9 novembre.)
4. *Commission Spéciale de Législation*.—Pour abroger la section 8 du règlement No 399 re colporteurs. (20 juin.)

MOTIONS.

5. *Roux*.—Pour amender la règle No 111. (13 juin.)
6. *Dandurand*.—Pour abroger résolution re poste de cochers à l'angle des rues DesRivières et St-Jacques. (13 juin.)
7. *Clément*.—Pour abroger la résolution du Conseil à l'effet de mettre fin au contrat avec la Cie "M. L. H. & P.". (27 juin.)
8. *Boyd*.—Pour abroger résolution, re propriété Redpath. (20 juillet.)
9. *Tétreau*.—Pour publier les procès-verbaux des assemblées du Bureau des Commissaires dans la Gazette Municipale. (2 Septembre.)
10. *Tétreau*.—Pour la nomination d'une Commission Spéciale pour étudier certaines questions. (2 Septembre.)
11. *Tétreau*.—Pour amender le règlement No 313 re taxes (2 Septembre.)
12. *Tétreau*.—Pour amender les sections 4 et 7 du règlement No 352 re égouts. (2 Septembre.)
13. *Tétreau*.—Pour amender le règlement No 356 re marchands d'effets d'occasion. (2 Septembre.)
14. *Deguire*.—Pour amender les règlements Nos 236 et 313 re taxes. (2 Septembre.)
15. *Lapointe, N.*—Pour adopter un règlement re vente d'armes à feu. (12 septembre.)
16. *Larivière*.—Pour nommer une Commission Spéciale re bibliothèque. (22 septembre.)
17. *Turcot*.—Pour nommer une Commission re codification de la charte et des règlements de la Cité. (22 septembre.)
18. *Brodeur*.—Pour adopter un règlement amendant les règlements en vigueur de manière à établir un département des Travaux Publics. (22 septembre.)
19. *Lapointe, L. A.*—Pour contracter un emprunt de \$5,000,000 pour la construction de conduits souterrains (27 septembre.)
20. *Tétreau*.—Concernant le transport des marchandises par la Cie. des tramways de Montréal. (10 octobre.)
21. *Leclaire*.—Concernant le droit de vote des contribuables qui ont négligé de payer leurs impôts ou leur taxe d'eau. (10 octobre.)
22. *Judge*.—Pour l'adoption d'un règlement concernant la construction des édifices sur la rue Angers. (10 octobre.)
23. *Tétreau*.—Pour amender la clause 38 des Règles du Conseil. (10 octobre.)

CITY COUNCIL

MONTHLY MEETING OF THE 14th NOVEMBER

ORDER OF THE DAY.

Appointment of the Acting Mayor.

REPORTS.

1. *Board of Commissioners*.—To accept certain street from the estate of late Sir W. E. Logan (28th October.)
2. *Board of Commissioners*.—To accept certain streets from Alderman Marcil. (28th October.)
3. *Board of Commissioners*.—To vote a sum of \$35,000 for the establishment of a smallpox hospital. (9th November.)
4. *Special Committee on Legislation*.—To repeal Sect. 8 of by-law No 399 re peddlers. (20th June.)

MOTIONS.

5. *Roux*.—To amend Rule No 111. (13th June.)
6. *Dandurand*.—To repeal resolution re cab-stand corner DesRivières and St-James Sts. (13th June.)
7. *Clément*.—To repeal resolution of Council to terminate contract with the Montreal Light, Heat and Power Co. (27th June.)
8. *Boyd*.—To repeal resolution re Redpath Estate property. (20th July.)
9. *Tétreau*.—To publish minutes of meetings of Board of Commissioners in the Municipal Gazette. (2nd September.)
10. *Tétreau*.—For a Special Committee to study certain questions. (2nd September.)
11. *Tétreau*.—To amend by-law No 313 re taxes. (2nd September.)
12. *Tétreau*.—To amend sections 4 and 7 of by-law No 352 re sewers. (2nd September.)
13. *Tétreau*.—To amend by-law No 356 re second hand dealers (2nd September.)
14. *Deguire*.—To amend by-laws Nos 236 and 313 re taxes (2nd September.)
15. *Lapointe, N.*—For a by-law re sale of fire arms. (12th Sept.)
16. *Larivière*.—For a Special Committee re Library. (22nd Sept.)
17. *Turcot*.—To appoint a Committee re codification of City Charter and By-Laws. (22nd Sept.)
18. *Brodeur*.—For a by-law amending by-laws in force, so as to establish a Public Works Department. (22nd September.)
19. *Lapointe, L. A.*—For a loan of \$5,000,000 to construct underground conduits. (27th Sept.)
20. *Tétreau*.—Concerning the carrying of freight by the Montreal Street Railway Co. (10th October.)
21. *Leclaire*.—Concerning the right of vote of ratepayers who have failed to pay their taxes or water rates. (10th October.)
22. *Judge*.—For a by-law to regulate the construction of buildings in Angers street. (10th October.)
23. *Tétreau*.—To amend rule 38 of the Rules of Council. (10th October.)